

Artikel: SKID-PL18-GLPE-1

(Skech Essential Tempered Glass Displayschutz | Apple iPad Pro 12,9" (2022 - 2018) | SKID-PL18-GLPE-1)



Hersteller: Skech
MPN: SKID-PL18-GLPE-1

Länge: 287,00 mm
Breite: 195,00 mm
Höhe: 22,00 mm
EAN Nummer: 852602008768
Zollnummer: 7007.19.8095
Gewicht: 0,209 kg



Deutsch:

Skech Essential Tempered Glass Displayschutz für Apple iPad Pro 12,9" (2022 - 2018)
P/N: SKID-PL18-GLPE-1
Typ: 9H Hartglas

Schützen Sie Ihr Gerät mit dem Skech Essential Hartglas und wehren Sie sich so gegen Kratzer, Schrammen und Schläge. Die beschichtete Oberfläche minimiert Fingerabdrücke und das Display läßt sich leichter reinigen. Aus echtem Glas und einfach zu installieren. Neun mal härter als normales Glas.

Features:

Glasklar ohne die Sicht auf das Display zu beeinflussen. Absolut transparent, ohne Regenbogeneffekt. Verändert weder die Farben noch die Helligkeit des Displays. Zu 100% berührungsempfindlich. Beeinflusst auch nicht das Ansprechverhalten des Touchscreens. Mit beschichteter Oberfläche für eine noch glattere Haptik. Viel stärker als herkömmliches Glas und trotzdem dünn und leicht. Einmal installiert und dann nahezu unsichtbar. Perfekt auf das Display abgestimmt. Mit glatten, 2,5D abgerundeten Kanten und Aussparungen für eine angenehme Haptik und eine hervorragende Optik. Schnell, einfach und blasenfrei installiert. 9-mal stärker als herkömmliches Glas. Nahezu unzerstörbar. Bricht in kleine nicht scharfe Teilchen geschützt durch eine Splitterschutzfolie.

Kompatibilität:
Apple iPad Pro 12,9" (6. Generation 2022, 5. Generation 2021, 4. Generation 2020, 3. Generation 2018)

Englisch:

Skech Essential Tempered Glass Screen Protector for Apple iPad Pro 12,9" (2022 - 2018)
P/N: SKID-PL18-GLPE-1
Typ: 9H Tempered Glass

Ultimate protection of your device with Skech Essential Premium Tempered Glass, which fends off scratches, scuffs and hard knocks. The coated surface counteracts fingerprints and also makes the screen easy to clean. Made of real glass and easy to install. Really thin and a whole nine times harder than ordinary glass.

Features: Crystal clear for absolutely no interference in display clarity. Completely transparent and with no rainbow effect. No change in either colors or screen lightness. 100 % touch sensitive. Does not affect the touch screen responsiveness. With coated surface for an even smoother feel. Ultra thin - Much stronger than regular glass, but also much thinner and lighter. Virtually disappears once installed. Fits the screen perfectly. With smooth 2,5D rounded edges and cut-outs for a comfortable grip and excellent look. Quick, easy and bubble free installation too. 9 times stronger than regular glass. Almost indestructible. Breaks into small unsharp pieces adhered to the anti-shatter film. For ultimate safety and protection.

Kompatibilität:
Apple iPad Pro 12,9" (6th generation 2022, 5th generation, 4th generation 2020, 3rd generation 2018)